

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



La primera fase de renovación de la Plaza de la Constitución se centrará en la parte del carril norte. | ENE

## La remodelación de la Plaza concluirá la reforma integral del casco antiguo del municipio

El proyecto tendrá un coste de 120.000 euros y se ejecutará en cuatro fases ■ El objetivo es unificar el diseño de toda la zona

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha aprobado ejecutar el arreglo de la Plaza de la Constitución, punto de encuentro y reunión de los vecinos. Un proyecto que tiene un coste aproximado de unos 120.000 euros, con el que se pretende concluir la reforma integral del casco antiguo del municipio y que se acometerá en cuatro fases que se desarrollarán hasta 2015.

La primera actuación, cuyas obras comenzarán en los próximos meses y se ejecutarán durante este año, tendrá un presupuesto de 30.000 euros y se centrará en la reforma del carril

norte de la plaza, con el fin de prolongar el diseño de las obras ya ejecutadas en esta zona, además de incluir el adecentamiento del adoquinado y su reposición en aquellas zonas en las que haga falta o estén deteriorados. También incluirá el cambio de los parterres, con el objetivo de unificar la imagen del centro urbano que lucen las principales calles que se han renovado en los últimos años. Por último, se acometerá la reforma de la fuente situada en el otro extremo del ágora.

Asimismo, se procederá también a la renovación de los servicios y al cambio de tuberías don-

de sea necesario. El objetivo, como afirman los responsables municipales, es mejorar las zonas comunes de las que se benefician los vecinos y supondrá dejar acondicionada la zona más noble del municipio, al tratarse del escaparate y la imagen de Carbajosa.

Al mismo tiempo, se da continuidad a las actuaciones realizadas antes de final del año pasado en la plaza del Altozano y las calles adyacentes y anexas a la Plaza de la Constitución, donde el Consistorio invirtió cerca de 200.000 euros para la urbanización, señalización, pavimentación y renovación de redes.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los mayores participaron en el taller sobre medicamentos. | ENE

## Comienza el programa de charlas y talleres de salud y bienestar para los mayores

EÑE | VILLAMAYOR

La Concejalía de Bienestar Social de Villamayor presentó ayer el programa de actividades de salud y bienestar personal dirigidas a los mayores del municipio que se desarrollará durante las tardes de los martes en el Hogar de Mayores San Juan.

Estas sesiones, que comenzaron ayer y reunieron a una treintena de mayores, tienen como objetivos "mejorar la salud y bienestar de los vecinos de edad avanzada, así como buscar un rato

de entretenimiento fuera de la rutina, que les ayuda a informarse y estar con los compañeros", afirma la concejala responsable del área, María Luengo, y de esta manera "dar respuesta a la demanda de usuarios del hogar".

Así, los mayores podrán aprender y disfrutar con los diferentes talleres organizados de fisioterapia, reflexión y sobre medicación, para hacerles entender la importancia del correcto uso de los medicamentos y los genéricos.

## El Consistorio adjudicará la limpieza de edificios municipales por 155.000 euros

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña sacará a adjudicación por procedimiento abierto la contratación del servicio de limpieza de los edificios municipales. Un servicio que supondrá un desembolso para las arcas municipales de 155.000 euros más la parte correspondiente de IVA. Se trata de un presupuesto superior al del contrato anterior debido al incremento de dependencias municipales, ya que a partir de este ejercicio se unen las nuevas instalaciones construidas, como la nave de servicios y el edificio de la calle Oro destinado a nuevas oficinas. De esta manera, el Consistorio renovará el contrato del servicio para actualizarlo a las necesidades actuales del municipio. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



## Lectura compartida de relatos y poemas

Más de medio centenar de vecinos participaron en la actividad de lectura conjunta de relatos y poemas para resaltar el valor de las mujeres. La tarde concluyó con la exposición de los textos elegidos por los participantes. | ENE



## Tertulia literaria sobre Unamuno

La Asociación Cultural Tierno Galván celebró una tertulia literaria dentro de su programa de actividades de este mes, en la que Francisco Blanco Prieto presentó su último libro sobre la figura de Miguel de Unamuno. | ENE